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言近意远 似少实多

根据市纪委监察局机关2015年公开选调工
作人员实施方案，经过笔试、面试、考察和体检，
市纪委常委会研究确定以下10名拟选调人员，
现公示如下：

文字综合类：张朝伦、王 鹏、胡钺绮
审理法规类：王鑫锐
案件查办类：韩冲、张文博 、郭二克、侯军民、

霍虹合
计算机管理类：尹鑫鑫
公示期限：2015年6月25日至7月3日
联系电话：2665671
中 共 平 顶 山 市 纪 委公开选调工作领导

小组办公室
2015年6月24日

中共平顶山市纪委监察局机关拟选调人员公示

“医闹”为什么会产生

@生命的力：谁闲得蛋疼搞
“医闹”啊？总得有原因吧？立
法前推敲一下。

@大神经病院长：弱者的利
益受损保护哪里去了？我不相
信所有“医闹”都是患者家属无
理取闹。

@亭中人：“医闹”和上访是
一样的，强制手段压制矛盾的一
方，走向极端是必然。

如何认定“医闹”

@生活在头上的鱼：怎样分
辨他们是“医闹”还是医院的医
疗事故？

@空泡的回忆：医院属于强
势方，再这样搞，真的有冤屈的
病人更没出路。

已有法律管这事

@刘功武看法：这没有必要
了吧？刑法上对于相关行为已
经有罪名了。

@闫正兵：本来就有很多法
律管这件事，比如寻衅滋事，只
是警方不执法而已，再立个法有
什么用。

不能只提患不提医

@哥的怒愤：患者的利益谁
保障？医患矛盾怎么只提患不
提医？“医闹”入刑可以，但如果
发现医生开大处方，大检查，过
度医疗，收受红包，以药养医的
也同样该判刑！ 敢不敢？

@医疗律师刘晔：相比之
下 ，刑法对医生构成医疗事故
罪的规定太落后，太缺乏可操作

性了。
@tomatoesss：“ 医 闹 ”入

刑，医生收红包，渎职懒责，也应
该入刑。不要一个劲儿对着患
者，医患关系紧张不是一方面就
能解决的。

从医疗体制解决问题

@XB-6：反对一切暴力行
为！但是为什么只惩罚“医闹”
却不从根源解决问题？医疗体
制不动，事态还是如此！

@尝尽似水流年：机构、单
位与个人之间有矛盾，因为实力
不相当，所以先得立法确保机构
组织不祸害百姓；这个能有效确
保了，再来立法确保个人不闹事
纠缠。不能一有什么矛盾，都先
跑来对个体加重处罚。

（以上言论来自新浪微博）

“医闹”拟入刑，患者的权益咋保护？

让房产商大幅度降低房价，去
满足目前市场上存在的刚性需求，
肯定不是解决问题的主要方式。
真正能够解决问题的途径是提高
中低收入人群的收入。而提高收
入，既包括初次分配，也包括再次
分配，养老、保险保障等各个方面，
希望国家能够做得更多一些，使得
大家更有信心，敢去买房。

——北京香柏领导力机构主
席赵晓在新浪微博中说

□西坡

摘要┃“僵尸肉”横行人间不是
走私者的“能耐”，而是食品监管者
的无能。打击走私冻品需要海关、
公安、工商、检验检疫等多部门配
合，但恰恰是因为“谁都参与”的多
头管理，造成了“谁都不管”的尴尬
局面。

看了一条新闻，我提醒自己，下
次再吃泡椒凤爪，一定要端正心态，
不要没大没小，因为嘴下那胖乎乎、
白嫩嫩的鸡爪可能比自己年龄还
大！

绝非有意要为鸡爪涨辈分。据
新华社报道，长沙海关近日破获一
起特大走私冻品案，查扣冻牛肉、冻
鸭脖、冻鸡爪等约 800 吨，价值约
1000 万元。生产日期显示一些冻
肉竟长达三四十年。很多人喜欢吃
的“泡椒凤爪”，是走私冻品的“重灾
区”。业内人士告诉记者，某些“色
香味俱全”的鸡爪甚至有几十岁“高
龄”，可能是来自异国他乡，不法分
子用过氧化氢等漂白剂浸泡，让鸡
爪显得胖乎乎、白嫩嫩的，“卖相”特
别好。

媒体将这些岁数过大的肉称为
“僵尸肉”，可谓形象至极，早该入土
之物却在人间乱蹦，不就是“僵尸”
吗？咂一口1982年的拉菲，再啃一
口 197×年的鸡爪，这“酸爽”让人
不敢相信。新闻中说，在 6 月份的
海关打击冻肉走私的专项行动中，
有“80 后”缉私人员在广西某口岸
查处了一批比他年纪还大的“70
后”冻肉。这位缉私人员在那一刻
一定体会到了穿越的感觉。

业内人士指出，一批走私团伙
从承揽业务到运输、清关、货物交付
都形成了“一条龙服务”，而且在收
取中间费用时，采用现金或网络支
付，交易记录隐秘，难以查处。目前
冻品走私已经从家族式单打独斗，
形成了全国范围的抱团发展，来自
全国各地的冻品走私贩私人员建微
信群、QQ群，有什么风吹草动互相
通气。然而，狐狸再狡猾，猎人也不
是白养的。

“僵尸肉”背后的“赶尸人”有什
么样的本事，食客们没法儿控制，也
没法儿鉴别，只能把“宝”押在商家
的良心和监管部门不期而至的打击
上。

“僵尸肉”横行人间不是走私
者的“能耐”，而是食品监管者的失
职。打击走私冻品需要海关、公
安、工商、检验检疫等多部门配合，
但现实中的问题却是，恰恰是因为

“谁都参与”的多头管理，造成了
“谁都不管”的尴尬局面。而改善
这一局面，显然还要从明确监管责
任开始。

“70后僵尸肉”
何以横行人间？

□南渡

摘要┃南昌市政府只是遵循
“潜规则”做了和其他地方政府一
样的决定而已，现实就是，所谓

“违反重大工程建设程序”，没出
事就不是事儿，出了事才算大事。

南昌地铁最近被表扬了，被
表扬的点居然是“在国家批复还
未下达时就动了工，结果省下来
十几亿元”。

原来，南昌的地铁二号线延
伸工程要下穿九龙湖，当时南昌
市新城区正建设地下综合设施，
利用这个机会，地铁就可以搭新

城建设的车，采取明挖作业。如
果等国家批复下达再动工，要么
把湖水抽干、要么把建好的路再
扒开，投资将大大增加。所以南
昌市政府一投票就决定干了，干
完后省了一笔钱，督查组来的时
候故意说漏嘴，于是表扬就来了。

从结果来看，南昌市政府的
确做了件好事。但是，南昌市政
府只是遵循“潜规则”做了和其他
地方政府一样的决定而已。这样
的决定就是，所谓“违反重大工程
建设程序”，没出事就不是事儿，
出了事才算大事。

有观点认为，南昌市政府勇
气可嘉值得表扬，并就此得出简

政放权要“对一些合理的、必要的
诸如重大工程审批流程进行适当
调整”的结论。于是问题来了，谁
来衡量哪些重大工程是合理的、
必要的，根据什么标准来进行什
么样的适当调整呢？最有可能承
担这项任务的是国家发改委，但
别忘了，正是因为国家发改委一
直没批复，南昌市政府才要违反
程序未批先建的啊！现在又绕回
去让国家发改委来看看哪些重大
工程合理必要然后给个加速通
道，实现可能性基本为零。

况且，这样的判断标准等于
完全是以结果论英雄。结果导向
的问题就在于，在结果出来之前

都说不准，总不能每次都违反程
序，看结果是好的就追奖，结果不
好就追责吧。省了钱得表扬，那
赔了钱算谁的？程序和规则，本
来就是为了避免这种因为结果导
向而产生扯皮的状况而存在的，
现在倒好，绕回去以结果倒推，反
而程序和规则都不是个事儿了，
这算什么事儿呢！

当项目执行的时候，都不把
程序当成个事儿才能获得效率，
也说明程序和规则本身出了问
题。这不是根据某个或某些项目
来做一些调整就能解决的，而是
整个程序和规则都要调整，无论
问题是出在什么上面。

当程序不是个事儿，问题就来了

□雨来

摘要┃市场中的商品，总是处
于动态的平衡，即使滞销，也要靠市
场之手疏通。倒牛奶本身就是减少
市场中的产品供给，看似可惜，实则
有助于牛奶提价，回归良性水平。

又有奶农倒奶！据媒体报道，
由于奶价堪比水价，北京、山东、陕
西等多地奶农忍痛倒奶，白花花的
牛奶奔涌在地上，奶农难忍泪水潸
然。不过，从根本上讲，这是一个经
济问题。

牛奶卖到每公斤 1 块钱，奶农
难以承受成本之重。倒奶、杀奶牛，
甚至喂食劣质饲料，都在情理之
中。很多网民在键盘上为奶农出主
意，甚至批评地方政府在奶农散户
与乳企之间协调不力。我认为网民
的批评存在两个伪命题。

首先，乳企不可能听命于地方
政府学雷锋。媒体报道，国内奶价
下降与进口奶粉快速进入有关，乳
企不得已减少对国内生鲜乳的使
用。更要命的是，乳企库存非常饱
满，或部分库存接近临期，只能先消
耗库存。因此，乳企只有利用价格
机制调整与奶农之间的关系，不可
能损己利人，一味满足奶农利益。
如果乳企这样做，就会给奶农以错
误信号，奶农还会正常生产，牛奶价
格崩盘只是早晚问题。乳企保护自
身利益，捎带伤害奶农，是一个经济
问题，根本就不可能让地方政府居
间翻手云覆手雨。

其次，奶农依赖政府，听命政
府安排生产，这是一种退步。显
然，这是计划经济，不是市场经济。

事实上，网民的这种思维不但
体现在保护奶农上，在其他农副产
品上体现得更加明显。各地都出
现过农副产品丰收价贱的现象。6
月 21 日，媒体报道，陕西省西安市
周至县竹峪镇四五百吨油桃滞销，
由于价格过低，果农被迫把油桃倒
进沟里。网民的主意往往是，政府
应提前提供生产信息，以让农户避
免扎堆儿生产，避免产品挤兑价格
下降。问题是，种植什么或不种植
什么，政府做不了主。只要政府插
手，就有所谓的好坏，正如当初大
学生包分配会有单位好坏之分一
样。农户亦然，凭什么人家种植山
药我们得种西瓜？更关键的是，政
府不是万能的，它提供的信息难以
科学有效。有政府支持的涉农公
司，与农户签订生产合同后，不是
依然发生过公司关门、农户损失的
事情吗？

市场中的商品，总是处于动态
的平衡，即使滞销，也要靠市场之手
疏通。倒牛奶本身就是减少市场中
的产品供给，看似可惜，实则有助于
牛奶提价，回归良性水平。

对市场而言，倒牛奶事件未必
是坏事。它可借此淘汰落后产能，
扶持优势产能做大做强，让奶农生
产出更优质的牛奶，这对终端消费
者也是好事。

牛奶倒吧倒吧
不是罪

全国人大常委会6月24日再次审议刑法修正案（九）草案，拟将以医患矛盾为由，故意扰乱医疗单
位秩序，严重侵害医护人员身心健康的行为明确为犯罪，对首要分子和其他积极参加者追究刑责。然
而，这个正在讨论的修改，引起网络舆情反弹，认为患者的权益无法得到保护。您怎么看？

孩子生病，心急如焚，但
匆匆赶往医院，面对的却往往
是“排队数小时，看病几分钟”
的尴尬。

尴尬乃至恼火的背后，是

医院儿科“患多医少”的窘境
和儿科大夫超负荷工作的无
奈。面对这一窘境，家长担心
的是，如此火急火燎的接诊是
否会影响病情的诊断；业界忧

心的是，在儿科医生“两高一
低”职业特点未能得到改变的
前提下，若干年后去哪里能找
到数量足够的合格儿科医
生？ 新华社发

儿科医生为何这么少？


